

Faszinierendes Starterfeld



Vom 28. bis 30. Juni 2012 rollt die Arlberg Classic über traumhafte Strecken im Vorarlberg und Pässe vom Tirol. Angeführt von einem Brasier-Rennwagen von 1908 nehmen 110 Klassik-Legenden die Rallye unter die Räder. Darunter ruhmreiche Modelle wie Mercedes SSK, Alfa Romeo 6C, Aston Martin Le Mans oder Ferrari 250 und Abarth 750 GT Zagato. Allein aus der Schweiz haben sich 16 Teams in die Starterliste eingetragen. Beste Möglichkeit, alle Vorkriegsmodelle sowie Autos der

50er- und 60er-Jahre hautnah zu erleben, gibt es bei Start und Ziel in Lech sowie bei den Mittagspausen am Freitag in Lermoos oder am Samstag in Rankweil. Wer die Modelle in voller Fahrt sehen möchte, findet im Internet den Strecken- und Zeitplan. www.arlbergclassic-carrally.at

Teile im Online-Lager



Die Klassik-Sparte Automotive Tradition von Bosch hat einen Online-shop für Young- und Oldtimer eröffnet. Dort gibt es Ersatzteile, Auslaufartikel und sogar einen Instandsetzungs-Service. Öl, Reifen und Pflegeprodukte sollen noch folgen. www.partbob.com

Edel limitiert

Zur 24. Auflage der Carrera Panamericana offeriert Frédéric Constant ein Sondermodell in zwei Zifferblattversionen. Beide sind auf je 1888 Exemplare limitiert. Das bis 5 atm wasserdichte Gehäuse ist aus Edelstahl und hat einen Durchmesser von 43 Millimetern. www.frederic-constant.com



ANZEIGE

meier.rafz
Meier Oberflächen AG Im Hard 4, CH-8197 Rafz
 Tel. 043 433 44 00, Fax 043 433 44 29
www.meier-rafz.ch
**Entlacken, Entrosten, Passivieren
 und Langzeitrostschutz von Karosserieteilen**

22

www.sensor.ch



Schmutzige Idee

Die Künstler Frank Bürmann und Jutta von Perfall bietet täuschend echte Maschinisten-Klamotten an. Jedes Teil ist ein Unikat und wurde mit wasserfester Stofffarbe individuell «beschmiert».

www.the-art-of-hamburg.de